

Hora exacta del Plenilunio 8 de Abril a las 02h34 GMT

Nota clave: “Surjo, y desde el plano de la mente, rijo”

Fabio Gatti
Traducido del italiano

A ustedes, queridas Amigas, queridos Amigos que están aquí reunidos y a los que nos siguen vía web, reciban la bienvenida a esta reunión de meditación del plenilunio de Aries. Como sabemos, el plenilunio de Aries determina la fecha de la Pascua, “la gran fiesta occidental y cristiana”. Todo lo que gira alrededor a este momento del año y a los símbolos asociados a este, nos habla de renacimiento, de renovación, en general, de un *nuevo inicio*.

Pero antes de entrar en el análisis de algunos aspectos del significado de este plenilunio, recitemos juntos el mantra de la fusión de Grupo, para que nuestras mentes y nuestros corazones se puedan unir entre ellos en la tentativa de cumplir con aquello que se define como “esfuerzo de grupo unificado”.

*Soy uno con mis hermanos de grupo
y todo lo que tengo les pertenece
Que el amor que hay en mi alma afluya a ellos.
Que la fuerza que hay en mi les eleve y ayude
Que los pensamientos que mi alma crea les alcancen y animen.*

En el trabajo asociado a Aries, Hércules debe luchar contra las feroces yeguas antropófagas criadas por Diomedes, hijo de Marte. Al afrontar esta prueba, que señala el inicio de su recorrido a través de los doce signos del zodiaco, Hércules llamo a Abderis, “el amado amigo que siempre había seguido sus pasos de un lugar a otro”, para que le ayude en su tarea. Una vez que encontraron las yeguas, Hércules y Abderis las persiguieron hasta conducirlos a un punto sin salida, logrando así capturarlas y dominarlas.

Tratándose de su primera prueba y habiéndola superado sin mucho cansancio, en virtud del entusiasmo con el cual la había afrontado, Hércules no cree que se ajuste a su dignidad llevarlas a Diomedes. Por esta razón le deja el trabajo a Abderis. Pero este no siendo capaz de controlarlas sin la ayuda de Hércules, es agredido por los animales, que lo matan y escapan nuevamente.

No obstante el gran dolor por la pérdida del amigo y la inevitable decepción por el error cometido, Hércules se lanza nuevamente sobre las huellas de las yeguas y, capturándolas de nuevo, las lleva consigo a través de la puerta.

Una vez que regresó ante el Maestro, Hércules fue acogido con estas palabras: “El primer trabajo está terminado; la tarea está hecha, pero mal. Aprende la verdadera lección de esta tarea y luego pasa a otro servicio para tu prójimo”.

Nos encontramos en el interludio superior del año, que se caracteriza por las tres grandes festivales espirituales, la primera de las cuales, como ya mencioné, es Pascua. Cada año en este periodo estamos sujetos a lo que podemos llamar un *nuevo impulso*. Efectivamente, si bien en nuestra civilización la costumbre sea *hacer un balance* el 31 de diciembre – o sea al inicio del nuevo año solar – el ciclo astrológico propone un curso diferente. Por lo tanto observando el firmamento, el momento del renacimiento, o mas en general, de un nuevo inicio encuentra su colocación en la transición (aparente) del sol de Piscis a Aries. Todas y

todos nosotros, Hércules de nuestro tiempo, siguiendo – individualmente o como grupo – una tras otra hazaña del héroe de la tradición, revivimos mes a mes en modo incesante las etapas fundamentales que, de los *inicios inciertos* de Aries finalmente lo ven triunfar en Piscis como *Salvador del Mundo*. Esta continua repetición, este persistente repaso, debería resolverse en una comprensión mas profunda de los mensajes contenidos en los símbolos y en las palabras que la describen.

Inicios Inciertos: Como ya vimos, el primer trabajo de Hércules se concluye con un éxito solo parcial. El adversario con el cual fue llamado a medirse tiene el semblante de yeguas salvajes, o sea no domadas, no controladas, capaces de difundir destrucción e inclusive alimentarse de seres humanos.

La tradición asocia estas yeguas con aquellas formas mentales a las cuales damos vida en modo prácticamente constante y muy a menudo inconsciente. Una forma mental es el producto de la unión de la energía mental con el plano eterico, y entre mas grande sea el *deseo* de verlas cobrar vida, mayor la posibilidad que esto ocurra. Esta es la capacidad de manejar la energía mental que hace de nosotros unos *creadores*... una facultad que con mucha frecuencia, demasiada frecuencia, usamos en modo inconsciente y con ligereza.

Esta es la razón por la cual el inicio del largo recorrido que le espera a Hércules (aspirante a discípulo) comienza con una prueba ligada a la mente. El pensamiento esta a la base de todo proceso constructivo: sin pensamiento no hay acción y sin acción no hay logros.

Sin embargo cuantas veces nos encontramos en realizar acciones no *pensadas* suficientemente? Este es el problema: estamos en grado de controlar las formas mentales que creamos? O dejamos que estas tomen el control, llevándonos a sufrir el final del fiel Abderis? En otras palabras: creamos conscientemente nuestras formas mentales, encaminándolas a cumplir con aquello por lo cual las creamos? O en cambio dejamos que nuestros pensamientos vaguen sin rumbo, pasando de un objeto (de apego) a otro, sin ningún control?

En el libro *Los Trabajos de Hércules*, cuando concluye la presentación del trabajo del signo de Aries, Alice Bailey cita un aforismo atribuido a Thackeray: “Siembra un pensamiento y recogerás una acción. Siembra una acción y recogerás un habito, siembra un habito y recogerás un carácter. Siembra un carácter y recogerás un destino”.

Del pensamiento al destino, pasando por la acción, el habito y el carácter. Todo comienza con el pensamiento y si esto no es consciente, no está bien dirigido, no está gobernado, o sea no esta *domado*, el destino que nos espera, no será como hubiéramos querido que fuese y con mucha probabilidad, podría inclusive resultar *doloroso*!

Como bien sabemos, lo que es verdad para la unidad de consciencia humana, lo es también para el Grupo mayor al cual pertenecemos: La Humanidad Una. Basta como observar lo que sucede en el mundo con los ojos desapegados del Observador atento, para darse cuenta de cuanto y como los pensamientos no gobernados gobiernan el mundo! La actitud de pensar parece haberse vuelto algo superfluo y la publicidad encarna la quintaesencia de este *drama*. Por ejemplo recientemente en Italia, una conocida empresa en el campo de los tratamientos para adelgazar, recientemente está anunciando un producto con unos efectos - por decirlo! – milagrosos. En estos comerciales afirman que tal producto puede ser usado sin necesidad de *pesar* lo que comemos, y por consiguiente, sin *pensar* a lo que debemos comer (lo afirma en un modo descaradamente explicito!) Esta todo ahí en el sobre milagroso y en la pastilla igualmente milagrosa! Cuantas de nuestras elecciones, de nuestras acciones, que siempre son

elecciones – las realizamos sin *pensar* y quizás bajo una carga emotiva en la que los expertos de marketing y comunicación saben cómo montar de una manera tan astuta?

Un *nuevo inicio*: es la nota dominante de este plenilunio. Y que mejor nuevo comienzo que empezar a tomar posesión, de manera responsable, de nuestras facultades innatas, de nuestros pensamientos? Comenzar a crear las formas mentales que *queremos* crear, con la intención de participar activamente en la redención de una forma mental mayor de la cual somos parte: el planeta mismo! Sabemos que este camino que conduce de Aries a Piscis se lleva a cabo simbólicamente, invirtiendo *el sentido del movimiento seguido hasta ahora*. En otras palabras, rompiendo los esquemas o como se nos ha enseñado, re-orientándonos.

Utilizar con plena consciencia la propia energía mental, tratando de percibir en si mismo lo que tiene su origen en la sabiduría innata del alma, constituye una verdadera y propia revolución. Pensemos a la influencia que tiene sobre la opinión pública, la continua tormenta de noticias negativas y – todavía peor- el torrencial de noticias falsas incesantes de todos los medios de comunicación y de las redes sociales. Las consecuencias son dramáticas a la vista de todos nosotros.

““[...] el publico generalmente es un factor importante[...]] *una opinión pública focalizada, determinada, iluminada, es una fuerza potente en el mundo*”

Es en respuesta a este asunto tan fundamental, que hoy en día son veinte años que en Italia, hay una actividad de divulgación de *buenas noticias*, que prosigue con regularidad todavía hoy.¹ Una vez al mes se publica un boletín telemático, en ingles y en italiano, que contiene un promedio de 40-50 noticias, la mayoría provenientes de los sectores de la llamada *sociedad civil*. Se trata de noticias que se encuentran en el web y por lo tanto están al alcance de todos. Pero, para desviar nuestra propia atención del *mal que hay en el mundo hacia el bien que se difunde en todas partes* se necesita, en efecto, un re-orientamiento, un tomar conciencia, conectada íntimamente con la capacidad de saber pensar.

“Como un hombre piensa en su corazón así es el”; “ la energía sigue el pensamiento”; “piensa primero y habla después”... son todos axiomas que conocemos demasiado bien y que, con frecuencia, usamos en vano, casi como si no supiéramos cuanta verdad se esconde detrás de algo tan *obvio*. Pues bien, todo está ahí: usar conscientemente el pensamiento!

Para nuestra fortuna, y para el bien de la Humanidad, estamos comenzando a asistir a un nuevo despertar de las consciencias. Las marchas recientes por el ambiente, así como las movilizaciones espontaneas en las plazas en contra de los discursos arrogantes de los populistas en cada esquina del mundo, nos hablan de una Humanidad *sana*, que está comenzando a beneficiarse del ejemplo del fracaso parcial de Hércules en Aries. Sobre todo porque son los jóvenes - con frecuencia acusados de ser las víctimas predilectas de los *hechiceros del pensamiento* - a alzar la voz!

Estas voces piden, sobretodo, respeto reciproco – o sea la difusión de relaciones humanas justas – y a la vez un ejercicio de igualdad y sabiduría en la unión y la gestión de los bienes del planeta.

No son a caso, estos los principios a la base de la obra del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo? Y cuál es, entre todas, la acción mas importante a la cual es llamado este Grupo compuesto de mujeres y hombres que viven y luchan por un futuro mejor? Inculcar en la mente y en los corazones de toda la población humana conceptos nuevos, en contra de la corriente, capaces de exprimir los ideales de la Nueva Era, o sea de un Mundo Nuevo.

“Por medio de la impresión y expresión de grandes ideas la humanidad debe ser llevada a comprender los ideales fundamentales de la Nueva Era. Esta es la tarea principal del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo”¹: este es el pensamiento simiente sobre el cual estamos llamados a meditar cada mes, en ocasión de los novilunios, el momento astronómico dedicado propio a este Grupo de Servidores.

Los *ideales fundamentales de la Nueva Era* están en contraposición con respecto al sentir común de las masas no pensantes de hoy. Para que puedan ser encarnados en acciones y empresas concretas deben descender del plano mental y alcanzar el plano más tangible de la expresión humana. Adicionalmente, como dije, deben ser *realmente deseados*. Pero, una vez más, todo tiene inicio en el pensamiento, es mas en *un pensamiento*. Igual que en el viaje de Hércules a través de los doce signos del zodiaco.

Y ahora, hasta que estos conceptos – y muchos otros que no pude considerar – puedan precipitarse y anclarse en los tres mundos, meditemos sobre la nota clave de este signo: **Surjo, y desde el plano de la mente, rijo.**

* * * * *